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Às nove horas e trinta minutos do dia 27 de abril do ano de dois mil e sete, no Centro de 4 
Eventos da Universidade de Passo Fundo em Passo Fundo/RS, reuniram-se em Sessão 5 
Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo 6 
Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1-Grupos de Trabalho; 2-7 
Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes foram: Ana Kely Giacomazzi, Delson 8 
Concato Boscarin, Charles Balbinot, Antoninho Luiz Berton, Luis Carlos Damian Souto, 9 
Claud Goellner;Cleiva Zamboni, Milton S. Amarante,Alberi Paulo Ceolin,Rui Lorenzato, 10 
Clovis Almir Oliboni Alves,Saul Barbosa,Leandro Alex dos Santos, Ana Mari Prestes Brum 11 
da Silveira. Também se fizeram presentes os membros suplentes: Thoni Uilson 12 
Focking,Gilnei Nogueira de Sousa,Maira B.S.Weirich,Eni Webber Baseggio,Celi Webber 13 
Mattei, Ivoni Portes Kirch e os representantes da comunidade da Bacia: Lucinda G. 14 
Pinheiro do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas,Edson Fauth Vargas da 15 
SMAM/Prefeitura Municipal de Passo Fundo e Cirina Tramontina Corrêa da APAE, em 16 
substituição a Marilice Pedroso Debastini..Os membros Luis Antônio Giacomini e Rosane 17 
Pelusso encaminharam correspondência justificando suas ausências.O Presidente do 18 
Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, após leu a ordem do dia e colocou em 19 
apreciação a Ata 11, a qual foi aprovada. Dando início aos trabalhos, passou-se ao item 20 
1-Grupos de Trabalho, onde o Presidente, Claud Goellner, fez uma breve revisão da 21 
constituição dos diferentes grupos de trabalhos com a nominata dos dados a serem 22 
levantados por cada um. Os grupos de trabalho são: Grupo 1-Atividade Agropecuária; 23 
Grupo 2-Geração de energia; Grupo 3-Transporte hidroviário; Grupo 4-Indústria; Grupo 5-24 
Mineração e Garimpo; Grupo 6-Turismo e Lazer; Grupo 7- Indicadores Socioeconômicos; 25 
Grupo 8- Postos de Combustíveis; Grupo 9- Poços Artesianos e Construção Civil; Grupo 26 
10- Saneamento; Grupo 11- Uso e ocupação do solo na Bacia e Grupo 12- Educação 27 
Ambiental. O Professor Claud Goellner manifestou-se no que diz respeito às reuniões 28 
agendadas para os trabalhos dos grupos que deverão se organizar no sentido de 29 
levantarem os dados solicitados e fazerem a sistematização dos dados e sua discussão 30 
no grupo, na forma de oficinas de trabalho. O membro Antoninho Berton, solicitou que 31 
fossem definidas as datas de apresentação dos dados de cada grupo, de forma que ficou 32 
decidido pelos presentes que nas reuniões de vinte e seis de outubro, os grupos que 33 
deverão apresentar os seus relatórios de forma oral são: Indústria, Atividades 34 
Agropecuárias, Geração de Energia, Postos de Combustíveis e Saneamento. Os demais 35 
grupos apresentarão na reunião do dia doze de dezembro do corrente ano. Os resultados 36 
deverão ser sistematizados, tabulados e apresentados em forma de relatório e 37 
encaminhados à Secretaria do Comitê, que os encaminhará via eletrônica a todos os 38 
membros para conhecimento prévio antes das apresentações nas datas marcadas. No 39 
item 2-Assuntos gerais, o Vice-presidente manifestou a sua preocupação quanto à 40 
participação da comunidade no Comitê e solicitou um trabalho de maior divulgação do 41 
mesmo, o Prof. Claud Goellner falou do trabalho de assessoria de imprensa e das 42 
dificuldades encontradas em função do não recebimento das verbas do FRH para o 43 
Comitê que já se acha em seu segundo ano de funcionamento, sem ter recebido 44 
nenhuma quantia destinada à execução do seu plano de Trabalho. Antoninho Berton diz 45 
que a prioridade do Comitê é o trabalho visando à construção do plano de Bacia, mas 46 
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reconhece que estes dados que serão levantados podem ser ótima ferramenta na 47 
divulgação dos problemas e demandas do Comitê. O Professor Claud Goellner lembrou 48 
que as reuniões já programadas nos municípios de Entre Rios do Sul, Erechim e Getúlio 49 
Vargas têm esta finalidade de divulgação do Comitê dentro da Bacia. O vereador Rui 50 
Lorenzato e o Saul Barbosa sugeriram que estes resultados poderiam constar numa 51 
cartilha de divulgação do Comitê e que poderia se fazer um projeto com orçamento desta 52 
cartilha, onde as Prefeituras dos Municípios integrantes dos Comitês, através de suas 53 
Câmaras de Vereadores ou de alguma das Secretarias mais diretamente ligadas ao 54 
assunto, poderiam ajudar na edição deste boletim e na sua distribuição em cada 55 
comunidade. Esta proposta teve a adesão dos demais membros e o Professor Claud 56 
Goellner ficou de elaborar um projeto de Comunicação Social, envolvendo a divulgação 57 
do Comitê, com várias propostas e orçamento para apresentar à assembléia já na 58 
próxima reunião e buscar os patrocinadores. Ainda em assuntos gerais, os membros Celi  59 
Webber Mattei e Antoninho Berton indagaram da situação da instalação da BSBios em 60 
Passo Fundo quanto ao licenciamento municipal. O Professor Claud Goellner e Ana Kelly 61 
Giacomazzi se manifestaram dizendo que neste caso o licenciamento é de esfera 62 
estadual. Ficou acertado na presente reunião, com aprovação de todos os membros 63 
presentes, que o Professor Claud Goellner deverá enviar ofício para a Direção da BSBios, 64 
para fazer uma apresentação das medidas ambientais que serão tomadas no seu 65 
processo industrial já para a próxima reunião do dia  vinte e cinco do corrente mês. Maira 66 
B.S. Weirich manifestou sua preocupação quanto a projeto de divisão do Ibama e Lucinda 67 
G. Pinheiro e Clovis Almir Oliboni Alves divulgaram o II Fórum Regional e I Fórum 68 
Estadual de Biodiversidade que se realizará na Universidade de Passo Fundo de vinte e 69 
três a vinte e cinco do presente mês.O Presidente Claud Goellner, colocou a palavra à 70 
disposição e como não houve mais nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. 71 
Para constar foi lavrada a presente ATA que após lida e aprovada será pelos presentes 72 
assinada: 73 


